

LOCAL | Sucesos

Sin rastro de la mujer desaparecida el jueves en Esparragal

Se encontraba internada en el centro que Promi tiene en la aldea prieguense

Rafael Cobo Calmaestra

Sábado 30 de noviembre de 2013 - 19:10



Tras una búsqueda infructuosa durante toda la jornada, hoy sábado se ha suspendido la búsqueda de una mujer que desde el pasado jueves abandonó, por causas que aún se desconocen, el Centro de Psicodeficientes de Promi ubicado en la aldea prieguense de Esparragal.

La dirección del centro tuvo constancia de la desaparición a mediodía del jueves 28 de noviembre, dándose aviso a la Benemérita de esta circunstancia ayer viernes, iniciándose un operativo especial de búsqueda y localización en el que junto a agentes de la Guardia Civil, Policía Local y voluntarios de Protección Civil, hoy sábado han tomado un

helicóptero y una unidad con perros, que han rastreado las inmediaciones de la aldea y de núcleos cercanos, como Zagrilla, así como de la mayor parte de Sierra Alcaide, en cuya falda se ubica Esparragal. Búsqueda que resultó infructuosa por lo que las labores continuarán mañana domingo con distintos grupos que volverán a rastrear las inmediaciones de la aldea y de la zona en la que podría estar la desaparecida.

Se da la circunstancia que no es la primera vez que esta interna, de 32 años de edad, de complexión gruesa, pelo negro corto, estatura de 1,50 centímetros, y que sufre desde hace años trastornos de conducta, abandona o escapa del centro, produciéndose un episodio similar en abril de 2012, cuando finalmente fue hallada en el interior de un armario de un cortijo abandonado próximo a Esparragal.